

パソコン勉強会



勉強会を始めてから一年経ちました。皆さんもパソコン操作に慣れたようで、和気あいあいの雰囲気です。楽しく学習を進めています。そこで一年の節目に懇談会をもち反省や感想などを語り合いました。

掲示板から

千さん：19年度総会も無事終了しました。お蔭様にて見事に風邪にとりつかれました。八重桜の下で旨い酒を汲みかわさなかつたせいですかねと思います。

本日も間もなく一杯の時間となりました。元気元気・・・この次よろしくお願致します。

村田さん：入会したばかりですが感心することばかりです。両K先生の熱心な教え方と受講されている方の活気

ある雰囲気がいいです。毎回楽しみにしています。有料のパソコン教室は家に帰ってくると一人で出来ないことが多いですが、身障者パソコンは家に帰ってきても一人で出来ることが多いです。1年間欠席しないで頑張りますのでK両先生及び受講生の皆様よろしくお願いたします。

竹原父さん：今日は家のかみさんは欠席です。今日練習したことを教えてといわれても教える事は出来ません。何しろ、自分が覚えるのが一杯です。

竹原母さん：めずらしく全部できました。よかったです。頑張ろう！

ここまで出来るとは思いませんでした。うれしいです。**竹原輝明君**：難しかったけど楽しかった。ほんとかなあ？



パソコン勉強中

ケアステーション 「コナンを訪問して」

この施設を利用して志賀さんと竹原さんの紹介で、見学をさせていただきました。霞ヶ浦が見える風光明媚な場所にあり、旧常陽銀行を改築したとあって、明るく清潔な建物でした。身体・精神などの障害の違いはあれ、皆さん明るく楽しそうに作業をしています。パソコンでは入力練習・インターネット検索など、算数の勉強をしている人、毛糸でアクリルたわしを作っている人。牛乳パックで素敵な椅子が出来上がる工程を説明していただき、びっくり関心！その日は作業の納品を終えて比較的ゆっくり自由な時間を過ごしていたようです。

志賀さんは周りの方々によく気を使われ、和やかな雰囲気づくりに一役買っている様子が見て取れましたし、竹原君は一生懸命に歩行訓練をしている姿が印象的でした。

職員の方々やさしく親切でついつい甘えてしまい、お昼までご馳走になりました。

何よりも若いスタッフの意気込みと前向きな明るさが、コナンの成長を物語っていることと思います。(木嶋)

ケアステーション 「コナンの通所」

高見原 竹原 輝明

僕が「コナン」に通い始めたのは、昨年の6月からです。最初4、5人だった利用者が現在は30人までに増えて、午前中は小学館のふるく作り・入浴・歩行訓練、午後は各自マージャン・パソコン・カラオケ、お天気の良い日はドライブ等、皆楽しんでいきます。「コナン」では、身体障害者だけでなく、高次機能障害の方も一緒に色々な事に取り組んでいます。



歩行訓練中の竹原さん

アートは障害を越える障害者チャレンジアート
高見原の崎代幸子さんが見事、造形の部で佳作に入賞されました。この賞は部門2位に相当する大変おめでたい賞なのです。
去る2月16日に水戸市で行われた若人の集いの帰路、茨城町にあるイオンデパートの展示会場に寄って、崎代さんの栄えある作品を皆さんで見学しました。
作品は崎代さん提唱の「ナチュラル・ルネッサンス・アート」による「数寄屋橋」という作品で、すべてが木の葉や実など自然の素材だけで出来ております。

崎代さんのHPアドレス

http://www.geocities.jp/salt_granny/index.html



作品の前で新田会長と崎代さん